

Jakarta, 11 Maret 2022

Dalam rangka memenuhi ketentuan POJK No.37/POJK.03/2019 tentang Transparansi dan Publikasi Laporan Bank dan SEOJK No.10/SEOJK.03/2020 tentang Transparansi dan Publikasi Laporan Bank Umum Syariah dan Unit Usaha Syariah, dengan ini kami utuk dan atas nama PT Bank BCA Syariah menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

1.	Tanggal Kejadian	11 Maret 2022
2.	Jenis informasi atau fakta material	Penambahan anggota Direksi dan perubahan komposisi anggota Dewan Komisaris PT Bank BCA Syariah (“Perseroan”)
3.	Uraian informasi atau fakta material	<p>Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“RUPST”) Perseroan tanggal 11 Maret 2022 memutuskan sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> - mengangkat Lukman Hadiwijaya sebagai Direktur Perseroan dan telah mendapat persetujuan OJK sebagaimana tercantum dalam Salinan Keputusan Anggota Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan tanggal 8 Maret 2022 Nomor Kep-31/D.03/2022 tentang Hasil Penilaian Kemampuan dan Kepatutan Sdr. Lukman Hadiwijaya Selaku Calon Direktur PT Bank BCA Syariah. Pengangkatan Lukman Hadiwijaya berlaku efektif sejak ditutupnya RUPST tahun 2022 sampai dengan ditutupnya RUPST tahun 2025. <p><u>Identitas</u> Nama : Lukman Hadiwijaya Jenis Kelamin : Laki-laki Warga Negara : WNI Usia : 53 tahun Domisili : Jakarta</p> <ul style="list-style-type: none"> - mengangkat Tantri Indrawati sebagai Presiden Komisaris Independen Perseroan dan telah mendapat persetujuan OJK sebagaimana tercantum dalam Salinan Keputusan Anggota Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan tanggal 8 Maret 2022 Nomor Kep-29/D.03/2022 tentang Hasil Penilaian Kemampuan dan Kepatutan Sdri. Tantri Indrawati Selaku Calon Komisaris Utama Independen PT Bank BCA Syariah. Pengangkatan Tantri Indrawati berlaku efektif sejak ditutupnya RUPST tahun 2022 sampai dengan ditutupnya RUPST tahun 2025. <p><u>Identitas</u> Nama : Tantri Indrawati Jenis Kelamin : Perempuan Warga Negara : WNI Usia : 59 tahun Domisili : Bekasi</p>

		<ul style="list-style-type: none"> - mengangkat Ina Widjaja sebagai Komisaris Perseroan dan telah mendapat persetujuan OJK sebagaimana tercantum dalam Salinan Keputusan Anggota Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan tanggal 8 Maret 2022 Nomor Kep-30/D.03/2022 tentang Hasil Penilaian Kemampuan dan Kepatutan Sdri. Ina Widjaja Selaku Calon Komisaris Non Independen PT Bank BCA Syariah. Pengangkatan Ina Widjaja berlaku efektif sejak ditutupnya RUPST tahun 2022 sampai dengan ditutupnya RUPST tahun 2025. <p><u>Identitas</u></p> <p>Nama : Ina Widjaja Jenis Kelamin : Perempuan Warga Negara : WNI Usia : 55 tahun Domisili : Jakarta</p> <ul style="list-style-type: none"> - tidak mengangkat kembali Joni Handrijanto sebagai Komisaris Independen. <p><u>Penyebab perubahan</u></p> <p>Penambahan anggota Direksi Perseroan dan perubahan komposisi anggota Dewan Komisaris Perseroan merupakan bagian dari <i>strategic direction</i> Perseroan dalam mendukung ekspansi bisnis Perseroan serta mendukung pertumbuhan skala dan kompleksitas usaha pada tingkat yang lebih tinggi.</p>
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Bank	Informasi atau fakta material yang diungkapkan tidak memiliki dampak material terhadap kelangsungan usaha Perseroan.
5.	Keterangan lain, antara lain hal yang telah dilakukan dan rencana tindak lanjut	-